

ABSTRAK

Mawardah. 2018. *Peranan Orangtua Terhadap Pendidikan Terhadap Pendidikan Keagamaan Anak di Rumah Tangga Petani di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala (Studi Kasus 8 Keluarga di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala)*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing I Drs. H. Syarifuddin. Sy, M.Ag dan Pembimbing II Siti Aisyah M.Ag

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran orangtua dalam memberikan pendidikan shalat dirumah tangga petani di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala dan Faktor-faktor yang mempengaruhinya.

Subjek dalam penelitian ini adalah 8 keluarga yang terdiri dari 16 orangtua kandung dan 16 anak yaitu 7 laki-laki dan 9 anak perempuan..

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah Editing, Klasifikasi dan Interpretasi data setelah itu penulis mengadakan analisis data terhadap permasalahan yang dikemukakan. Dalam hal ini penulis menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif, yaitu menggambarkan keadaan data ke dalam bentuk kalimat atau uraian sehingga terlihat jelas bagaimana peran orangtua terhadap pendidikan keagamaan anak di rumah tangga petani di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala dan Faktor-faktor yang mempengaruhinya. Selanjutnya ditarik kesimpulan dengan menggunakan metode induktif, yakni menarik kesimpulan dari hal-hal yang sifatnya khusus kepada hal-hal yang bersifat umum.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa peran orangtua terhadap pendidikan keagamaan anak di rumah tangga petani di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala terlaksana dalam kategori cukup terlaksana dengan indikasi terlaksananya sebagian besar aspek-aspek peran orangtua terhadap pendidikan keagamaan anak di rumah tangga petani di Desa Sungai Bamban Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala. Kemudian latar belakang pendidikan, ekonomi dan waktu yang tersedianya berpengaruh dalam peran orangtua dalam meningkatkan pendidikan shalat anak. Adapun faktor-faktor yang turut mempengaruhi dalam peran orangtua terhadap pendidikan keagamaan anak adalah latar pendidikan orangtua, waktu dan kesempatan yang tersedia, jumlah anggota keluarga, lingkungan dan ekonomi keluarga.